



Le métropolite Hilarion décoré de l'ordre de la légion d'honneur du Mexique



Le 17 janvier 2014, au cours de la réception officielle donnée à l'occasion de la fête onomastique du métropolite Antoine du Mexique, d'Amérique centrale, du Venezuela et des Caraïbes (Patriarcat d'Antioche), le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, a été décoré de l'ordre de la Légion d'Honneur du Mexique. Cette décoration est l'une des principales distinctions mexicaines. Elle a été créée en 1961 et est remise sur décision du Président aux Mexicains et aux citoyens étrangers pour récompenser leur contribution à différentes sphères de la vie publique. L'ordre de la Légion d'Honneur est remis au métropolite Hilarion « en reconnaissance de ses succès au poste de président du Département des relations extérieures du Patriarcat de Moscou ».

Le métropolite Hilarion a également été décoré de l'ordre de l'Académie nationale du Mexique, principal centre de recherche scientifique du pays.

Dans un discours prononcé après la remise des décorations, le président du DREE a souligné la nécessité pour les principales puissances mondiales d'unir leurs efforts afin de mettre rapidement fin aux conflits qui ensanglantent le Moyen Orient et de défendre les chrétiens de cette région, soumis aux discriminations et aux persécutions. Le président du DREE a assuré les personnes présentes, parmi lesquelles de nombreux ressortissants du Liban et d'autres pays du Moyen Orient, ainsi que les ambassadeurs de ces états, que l'état russe et l'Église orthodoxe russe continueraient à faire tout leur possible pour mettre un terme aux persécutions contre les chrétiens et favoriser le processus de paix dans la région.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/51846/>